

Honduras anfitrión de la II CELAC Social en conmemoración de los 15 años del golpe de Estado

ANH, Tegucigalpa, Honduras, 27/06/24 - Honduras será el escenario de la II CELAC Social del 27 al 29 de junio, en el contexto de la conmemoración de los 15 años del golpe de Estado contra el expresidente José Manuel Zelaya Rosales, un evento que reunirá a importantes líderes y representantes de la región.

La reunión de líderes progresistas, pertenecientes a la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC), se realizará en un hotel de Tegucigalpa, capital hondureña.

Esta cita conmemora también el surgimiento de la Resistencia Popular hondureña que nació tras el golpe de Estado.

Actualmente, la presidenta de Honduras, Xiomara Castro, ostenta la Presidencia pro tempore de la CELAC, quien además convocó en las últimas horas a una reunión de urgencia a los gobernantes de los países del organismo regional ante el intento de golpe de Estado en Bolivia.

Al menos 10 temas centrales serán abordados en la CELAC Social, entre ellos, el foro politización de la justicia y persecución judicial (lawfare), crisis del capitalismo, migraciones, y luchas sociales e injerencia imperialista en América Latina y el Caribe.

Asimismo, los temas del ascenso de la ultraderecha y nuevas derechas, conversatorio: mujeres y resistencias populares y, un seminario internacional: Estado plural desde las resistencias y luchas organizadas de los pueblos indígenas y afrodescendientes.

La agenda también abordará temas como soberanía alimentaria, trabajo decente y la economía feminista como eje de la integración regional, la migración y los derechos de los migrantes y el diálogo y la participación social.

Grupo de Puebla y Foro de Sao Paulo

Durante el desarrollo de las actividades estarán presentes los representantes del Foro de Sao Paulo y del Grupo de Puebla, quienes disertarán en distintos foros en la capital hondureña.

Los integrantes de estos tres organismos internacionales participarán el próximo 28 de junio en los actos conmemorativos a los 15 años del golpe de Estado contra de Zelaya, en un centro de enseñanza, ubicado al norte de la ciudad.



AGENCIA DE NOTICIAS DE HONDURAS

Surgimiento de la CELAC Social

La CELAC Social es un espacio auto-convocado desde las organizaciones sociales, sindicales y populares de la región, surgido en paralelo a la VII Cumbre de CELAC realizada en Buenos Aires en enero de 2023.

Este encuentro propone llevar la voz de los pueblos y sus agendas a las discusiones y debates de integración regional. Como tal, no es un espacio institucionalizado que integra la CELAC.

